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6364 Brixen im Thale, Schwimmbadweg 24 (ZVR: 937394087) 

 

 
CORDIAL CUP 2018 

 
Parkmöglichkeiten am Spielort in Brixen im Thale. 

 
Wir ersuchen alle Eltern und Fan´s, welche mit dem Privatauto zum Sportplatz 

Brixen anreisen wollen, um ihre Mannschaften zu unterstützen, die 
vorgelagerten Parkmöglichkeiten zu nützen, um einem Parkplatzproblem im 

Freizeitgelände in Brixen vorzubeugen. 
Durch das Schönwetter sind auch viele Badegäste angesagt und ersuchen wir 

daher die Parkmöglichkeiten am Liftparkplatz und bei der Volksschule zu 
nutzen. 

 

Die Parkmöglichkeit ersehen Sie aus beiliegendem Lageplan. 
 

Von diesen beiden Parkplätzen ist ein Fussweg von ca. 5 Minuten zum 
Sportplatz zu bewältigen. 

 
Wir ersuchen um Verständnis. 

 
SV Brixen 

 
 

 
 
CORDIAL CUP 2018 
 
Parking at the venue in Brixen im Thale. 
 
We ask all parents and fans who want to travel to the sports ground Brixen with the Car to 
help their teams use the parking facilities provided to prevent a parking problem in the 
recreational area in Brixen. 
Due to the beautiful weather many bathers are also called for, so we ask to use the 
parking facilities at the lift parking and at the Elementary school. 
 
The parking is shown in the enclosed map. 
 
From these two parking lots a footpath of approx 5 minutes to the sports field is to be 
mastered. 
 
We ask for your understanding. 
 
SV Brixen 
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